

Caritas öffnet Türen

Caritas achtet den Menschen in seiner Würde.

- Wir schützen diejenigen, die benachteiligt oder schwach sind, vor Ausnutzung, und Ausgrenzung und stärken ihre Selbsthilfekräfte.
- Wir bieten Menschen Hilfe an, egal ob es sich um eine geistige, körperliche, seelische oder materielle Not handelt.
- Wir leben die Vielfalt einer pluralen Gesellschaft.
- Wir unterstützen ein solidarisches Miteinander, in dem Vorurteile keinen Platz haben und Minderheiten geschützt werden.
- Wir verstehen uns als Anwalt Benachteiligter.
- Wir setzen uns für Menschen ein, die am Rande der Gesellschaft leben und öffentlich keine Stimme haben.

Deutschland bleib sozial!

**Denn eine
gute Sozialpolitik
ist auch eine gute
Wirtschaftspolitik.**

Nur wenn ...

- die Nachwachsenden gefördert werden,
 - die Eltern unterstützt,
 - die Neugekommenen integriert,
 - die Kranken und Betagten würdig versorgt und
 - die Menschen am Rande nicht abgehängt werden,
- ist eine Gesellschaft dauerhaft leistungsstark.

Vermeintlich ...

einfache Lösungen und kurzfristige Sparziele gefährden nicht nur die Demokratie.

Sie sind auch für die Wirtschaft schädlich.
Denn die Folgekosten werden absehbar deutlich höher sein als die rasch erzielten Einsparungen.